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令和２年第１１回国立市農業委員会総会日程 

 

１． 日  時   令和２年１２月２１日    午前１０時開会 

                        午前１１時閉会 

 

２． 場  所   国立市役所２階 議会委員会室 

   出 席 者 

    ２．遠藤 良信  ３．北島 直芳  ４．小鹿倉 薫 

  ５．佐伯 達哉   ６．澤井  武  ７．鈴木 政久 

８．関  貞雄  １０．田中 賢治 

 

   事 務 局 

   事務局長   堀江 祥生  農政係主任  名古屋 悠 

   農政係主事  吹春 雄章  会計年度任用職員  澤田 恵美子 

 

３．議事録署名委員の指名 

 

４．専決処理の報告 

（１）農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届出書   ２件 

 

５．協議事項 

（１）北多摩西部地区農業委員会検討会の開催について 

（２）農地利用状況調査の指導対象者への指導改善状況について 

 

６．報告事項 

（１）国への要望ならびに都への意見に関する内容の検討について 

 

７．その他 
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令和２年第１１回農業委員会総会 

令和２年１２月２１日 

 

【佐伯職務代理】 それでは１２月の総会を始めさせて頂きます。本日は遠藤会長が体調不良のた

め、私、佐伯が職務を代行致します。どうぞよろしくお願い致します。１．議事録署名委員の指名、

４番、小鹿倉薫委員、６番、澤井武委員、以上２名でございます。よろしくお願いします。２．専

決処理の報告、（１）農地法第５条第１項第７号の規定による農地転用届出書、２件、事務局、よろ

しくお願いします。 

【事務局長】 １ページをご覧ください。議案番号１０、農地の所在、地目、面積、権利の内容、

譲渡人、譲受人、転用の目的、転用の時期、周囲の状況は記載のとおりとなります。案内図は２ペ

ージをご覧ください。以上です。 

【佐伯職務代理】 こちらは遠藤良信委員に現地を確認して頂いています。報告をよろしくお願い

致します。 

【遠藤（良）委員】 現地の確認を致しまして、特に問題はございません。以上です。 

【佐伯職務代理】 ありがとうございます。何かご質問はございますか。ないようでしたら次の議

案をよろしくお願いします。 

【事務局長】 ３ページをご覧ください。議案番号１１、農地の所在、地目、面積、権利の内容、

譲渡人、譲受人、転用の目的、転用の時期、周囲の状況は記載のとおりとなります。案内図は４ペ

ージをご覧ください。以上です。 

【佐伯職務代理】 ありがとうございます。ただいまの報告の件は、１１月の総会のときに現地確

認を行っていまして、農地の転用届、４条から５条の変更となっています。何かご質問がございま

したらお願いします。 

（「なし」の声あり） 

【佐伯職務代理】 次に移らせて頂きます。３．協議事項、（１）北多摩西部地区農業委員会検討会

の開催について、事務局、よろしくお願いします。 

【事務局】 ５ページをご覧ください。東京都農業会議からの通知でございます。１月２９日（金）、

ＪＡ東京みどり東大和支店におきまして、令和２年度の北多摩西部地区農業委員会検討会が開催さ

れます。こちらは当日、会長と職務代理と事務局にて対応させて頂く予定になっていますのでよろ

しくお願いします。６ページから１０ページまでですが、こちらは、例年、農業委員会の事務処理

実績というものをこの会議の本番に各市が持ち寄って協議をすることになりますが、国立市の令和

２年度版として取りまとめています。赤文字部分に関しまして、令和２年度として修正を施した部

分になりますので、ご確認して頂き、何か不足であったり修正が必要であれば、この場でご協議頂

ければと思います。「令和２年度」という表記に変えているところと、あとは活動、例えば９ページ

の地域農業の確立のところでいきますと、毎年、農業まつり等のイベントを行っていますが、括弧

書きで、今年度は中止になったという表記をしています。９ページの下段の７のところでは、市長

を交えた認定農業者との意見交換会、皆さんにも先日ご協力頂いたところではありますが、こちら

を実績として書いている点が新しく盛り込んだ事項です。ご覧になって何かございましたらこの場

でご意見等頂ければと思います。よろしくお願い致します。 

【佐伯職務代理】 少し時間を設けますので、もう一度このページを確認して頂いて、何かご質問
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があればよろしくお願いします。特に問題はございませんか。 

（「なし」の声あり） 

【佐伯職務代理】 （２）農地利用状況調査の指導対象者への指導改善状況について、未改善のと

ころの確認ですが、１１ページ、１番のＡさん、関貞雄委員、いかがでしょうか。 

【関（貞）委員】 改善されていません。 

【佐伯職務代理】 では、もう一度口頭で指導をお願いします。２番のＢさん、こちらも関貞雄委

員ですね。 

【関（貞）委員】 こちらも、まだ改善されていません。 

【佐伯職務代理】 では、再度、口頭で指導をお願いします。続きまして１０番のＣさんですが昨

日、私が確認したのですが、こちらもまだ草がかなり多いので、また文書を出して頂きたいと思い

ます。１２番のＤさん、こちらも昨日確認したのですけれども、竹などが切ってそのまま置いてあ

りまして作物を耕作できるような状況ではないので、また文書という形でよろしくお願いします。

１３番のＥさん、こちらは私のほうからまた口頭でお話しさせて頂きます。１５番のＦさんは、田

中委員、よろしくお願いします。 

【田中委員】 これは今トラクターで耕運されていて改善されていますので、問題ないと思います。 

【佐伯職務代理】 ありがとうございます。 

【事務局長】 佐伯職務代理、２番のＢさんも再度の文書指導でよろしいでしょうか。 

【佐伯職務代理】 そうですね。文書ですね。この再文書の方に関しましては、少し強めの文章で

送付願いたいと思います。それでは、次の事項に移らせて頂きます。４．報告事項、（１）国への要

望ならびに都への意見に関する内容の検討について。こちらは１１月の総会のときにお配りした資

料の内容でございます。何か要望などございますか。今回のこちらの内容で国立市の農業委員は確

認したということで報告してよろしいでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

【佐伯職務代理】 それでは、５．その他、稲作体験学習会事業農機具借上げ料等について、事務

局、よろしくお願いします。 

【事務局】 稲作体験学習会事業に関しまして、２点、皆様にご相談がございます。１点目、農機

具借上げ料の支払いについてです。今年度の作業が全て終わりまして、皆様には作業に応じて農機

具を現地へお持ち頂いて作業をして頂いた経緯がございます。毎年、一定程度の金額を予算として

計上していまして、皆さんに持ってきて頂いた農機具に応じて謝礼をお支払いしていたところです

けれども、今年度、実は６月の田植えが子供たちとできなかった関係で、追加の農機具での作業が

発生し、予算が大分足りなくなってしまったという経緯がございました。全体の額が当初から決ま

っていたこともありまして、申し訳ないのですが、お支払いする時間を１時間程度、一律で差し引

かせて頂いて、その額をお支払いさせて頂くということで、この場でご相談させて頂きたいと思い

ます。ご了承頂けますと事務局としては大変ありがたいところです。よろしくお願いします。 

【佐伯職務代理】 何かこの件について意見がある方はいらっしゃいますか。ないようでしたら次

の事項、よろしくお願いします。 

【事務局】 今の借上げの謝礼金については、本日、請求書をお持ちしていますので、総会終了後、

内容を確認して捺印を頂ければと思います。ご協力頂きましてありがとうございます。稲作体験学

習会事業の２点目ですが、これも１１月の総会のときに一度皆さんと相談をさせて頂いたのです
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が、来年度、稲刈りの本番が１０月７日（木）で決定しているのですが、その予備日をどうするか

ということです。１０月７日が本番で、もし雨天等で延期になった場合、翌週の１４日（木）か、

さらに翌週の２１日（木）か、その翌日の２２日（金）、学校のカリキュラムの関係で１日だけの確

保になってしまいますので、３日程の中から予備日を決定して頂ければと思います。よろしくお願

いします。 

【佐伯職務代理】 ありがとうございます。予備日、結構先になってしまいますが、皆さんのご都

合はいかがでしょうか。１４日、次の週あたりがいいでしょうかね。 

【田中委員】 あまり遅いと脱穀に影響しますよね。早いほうがいいですよね。 

【佐伯職務代理】 では、１４日でお願いします。 

【事務局】 ありがとうございます。 

【佐伯職務代理】 続きまして、農業委員会だより５３号について、事務局、よろしくお願いしま

す。 

【事務局】 お手元に農業委員会だより５３号（案）というのがあると思いますが、こちらの内容

で印刷に入りたいと思います。ご確認頂きまして、修正がある場合は１２月２３日（水）までに事

務局へご連絡ください。よろしくお願い致します。 

【佐伯職務代理】 ありがとうございます。続きまして、１１月農業委員活動記録カード集計結果、

報告をお願いします。 

【事務局】 １１月の活動記録カード集計結果をご報告致します。Ａ「総会、全員協議会」１０件、

Ｂ「農業委員会・農業会議」の会議・研修等３件、Ｃ「その他の会議・会合」１１件、Ｅ「市民・

学校教育等との交流活動」１５件、Ｆ「現地確認」６件、Ｈ「相談・指導・調整」３件、計４８件

です。以上になります。 

【佐伯職務代理】 ありがとうございます。何か質問はございますか。ないようでしたら次に行き

ます。１月の総会日程でございます。 

【事務局】 こちらにつきまして、当初、１１月２７日（水）、１月２８日（木）、１月２９日（金）

の３日間を想定していたのですが、本日朝、議会事務局のほうから、２７日は議会委員会室は使え

ないというお電話がありましたので、今回は２日間を候補日として挙げさせて頂きたいと思いま

す。１月２８日（木）午前１０時から、もしくは１月２９日（金）午前１０時から、いずれも２階

議会委員会室です。また、２９日の午後には地区別検討会がございますので、こちらも併せてご検

討頂きたいと思います。 

（協議） 

【佐伯職務代理】 それでは、１月の総会は２９日（金）となります。よろしくお願い致します。

あと何かご質問はございますか。ないようでしたら１２月の総会を終了致します。本日はどうもあ

りがとうございました。 

－了－ 

 


